

COMUNICACION

miércoles, 01 de marzo de 2023

Villalobos asiste al acto institucional del Parlamento andaluz con motivo de la celebración del Día de Andalucía



Fotografía de ABC. El presidente Villalobos junto a la ministra de Hacienda y Función Pública y otras autoridades durante el acto institucional celebrado en el Parlamento con motivo del 28F

El presidente de la Diputación de Sevilla y de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), Fernando Rodríguez Villalobos, ha asistido al acto institucional del Parlamento andaluz con motivo de la celebración del Día de Andalucía.

Para Villalobos el 28-F, 'es el gran patrimonio democrático común que tenemos los andaluces en el que el municipalismo participó colectiva y ejemplarmente, con sus ayuntamientos a la cabeza' y ha reivindicado su 'papel decisivo' en la consecución de la autonomía andaluza porque 'tras la constitución de las primeras corporaciones locales al final de la primavera de 1979, la primera tarea en la que nos empeñamos fue en aprobar en todos los plenarios la reclamación de que esta

tierra tuviese los mismos derechos que las comunidades históricas a la hora de disfrutar del autogobierno'.